

TRAS PASO DE SISTEMA FRONTAL

Cautro días sin luz: 304 familias de Cobquecura todavía no cuentan con el servicio

Desde el municipio cuestionan que estos eventos ocurren desde hacer varios años sin solución para los vecinos.

Varios árboles cedieron producto del viento, cayendo encima de las líneas eléctricas.

DIEGO CHACANA
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN

Pareciese que fuera algo común en un sistema frontal. Lamentablemente, los habitantes de Cobquecura se comienzan a acostumbrar a esto, ya que no es primera vez que pasa y, probablemente, tampoco sea la última.

Recién iniciando el evento de lluvias y vientos el pasado jueves, casi toda la comuna costera se vio afectada por un corte masivo de

electricidad.

Varios árboles cedieron producto del viento, cayendo encima de las líneas eléctricas y provocando cortes en la ruta que une Cobquecura con Quirihue. Incluso se produjo un incendio debido al cortocircuito tras la caída de uno de los árboles.

El servicio volvió horas después, pero no para toda la comuna. Fue de manera parcial que la luz retornó a la localidad y, hasta la tarde del lunes, aun persistían 300 clientes sin luz.

La Compañía General de Electricidad (CGE), empresa a cargo de

otorgar el servicio a la localidad, trabajó durante el fin de semana para que la electricidad retornara a la mayoría de hogares. Si el viernes había 2.147 clientes sin suministro, ya para la tarde del lunes eran 304, según cifras de la Seremi de Energía.

Pero el problema no es ese, indican desde el municipio. La crítica va dirigida a que estos eventos ocurren desde hacer varios años. De hecho, la seremi y la municipalidad han presentado acciones legales en contra de CGE por estos problemas.

Julio Fuentes, alcalde de Cobquecura, sostiene que no solo la gente

Causas

El seremi explicó que la mayoría de cortes "se debió a desprendimientos de árboles. Las ráfagas de viento fueron muy fuertes y se veía gran caída de árboles en la ruta. Sin embargo, la labor de equipos municipales y del MOP permitió el despeje en las rutas. La mayoría de cortes fue debido a la caída de árboles con proyección sobre el tendido eléctrico".

sufre cortes de luz, sino que también de agua, ya que muchas viviendas usan motobombas para extraer este recurso desde pozos.

"Tenemos una alta cantidad de adultos mayores que están imposibilitados de salir a buscar agua a otros sectores. El domingo tuve que determinar la suspensión de clases en toda nuestra comuna, porque hay sectores sin agua en donde están insertas nuestras escuelas", sostuvo el jefe comunal.

"No hay respuesta"

Fuentes indicó que "no ha habido respuesta de las autoridades" y acusa un abandono por parte de estas.

"Pareciera que la indolencia se ha apoderado de nuestra contingencia. Uno que otro, antes de las elecciones, aparecen con soluciones mágicas que parecen falacias, porque no es posible cumplirlas. Pero destaco la presencia del seremi, Dennis Rivas, que ha estado presente en esta emergencia", enfatizó.

Fue precisamente el viernes que el seremi de Energía, Dennis Rivas, visitó las zonas costeras producto de los problemas que se generaron durante la jornada. De hecho, Cobquecura no fue la única comuna afectada, ya que en Coelemu hubo más de 2.500 clientes sin luz.

El viernes había 2.147 clientes sin servicio eléctrico.

